

Tema

## Pacto social

### Hacer lo correcto no es extraordinario

Caminar, respirar y alimentarse son situaciones normales que no deben premiarse porque son parte de la naturaleza humana. Así como es la actitud de John Alexis Márquez, quien insiste en restarle importancia a lo que hizo: devolvió un millón y medio de pesos que encontró en un bus.

Desde ese miércoles, cuando se percató del paquete con la plata y exámenes médicos —en el banquillo rojo del Circular Coonatra— anheló poder devolvérselo a su dueña, una adulta mayor. Y lo hizo, una semana después, el jueves pasado. Aunque muchos lo han tildado de estúpido, a John Alexis, el joven estudiante de Administración de la Universidad de Medellín, le han llovido mensajes de reconocimiento. El gesto del muchacho ha sido resaltado por cientos de personas en redes sociales. Juanito, por ejemplo, dice: "Esta historia me sigue conmoviendo; ojalá más personas fueran como él, honradas hasta el punto de hacer lo que fuera necesario. Eso se llama tener cultura". También, Maito Valencia comenta que "todo lo bueno se devuelve", y John Ramirez acota: "Necesitamos muchos John Alex en nuestra sociedad y que los gobernantes apoyen estos ejemplos vivientes". Todos, como el sacerdote Guillermo León Correa, de la parroquia de la Misericordia Manrique, han valorado esta acción, especialmente porque se trata de una persona con necesidades económicas.

"No tiene con qué pagar el semestre en su universidad y, sin embargo, le devuelve a su dueño la plata que encontró y con la que hubiera podido cancelar la matrícula. Eso demuestra su verdadero valor", anota el religioso.

Pero John Alexis tampoco espera caridad. Reitera que la dificultad que atraviesa es transitoria y, eso sí, resalta las manos tendidas, como la de una mujer quien le ofreció hacer parte de un proyecto laboral, pero que no aceptará.

"Han sido más los buenos comentarios, pero lo malo no deja de incomodar. Me siento extraño porque esto (devolver el dinero) debería ser normal y la gente no debería sorprenderse", enfatiza el protagonista de la historia. Sueña con ser gerente o un experto en finanzas. Todo un empresario. Escogió la Universidad de Medellín porque considera que allí puede lograrlo.

Cursaba el tercer semestre, pero tendrá que hacer una pausa, pues no tiene con qué pagar para continuar. Descarta pedir auxilios en esa institución educativa donde, dice, ya una vez le cerraron la puerta cuando hace tres años le robaron el dinero de la matrícula. "No es el objetivo recibir recompensa alguna, pero la vida misma se encarga de bendecirte", concluye John Alexis.

Adaptado de ÁLVAREZ, Víctor. Apoyo a joven que devolvió dinero en Medellín no le alcanzó para estudiar. [En línea]. (2016). [Consultado el 1 de agosto de 2016]. Disponible en <http://www.colombiano.com/que-pasa-ya-maque-de-el-dinero-en-el-bus-no-le-alcanzo-para-estudiar-1376972>.



Actuar bien hace que nos sintamos bien.

1. Subi  
a. L  
b. E  
c. U  
d. E

2. Subi  
a. J  
b. J  
c. J  
d. J

3. Arm

Guil
John
John
Víct
Mise

4. Si Jo

- a. Pe
  - b. Pe
  - c. Pe
  - d. Pe
- Justif

5. ¿Con  
sufici  
Porq

6. Ader  
sa ec

- a. u
- b. u
- c. u
- d. O